

 Fecha: 12-07-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 615,1
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 VPE: \$1.038.323
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Evalúan reconstrucción del Retén de Villucura centro de vigilancia rural en Santa Bárbara



PROYECTO BUSCA ACTUALIZAR LA INFRAESTRUCTURA y la ubicación donde está emplazado el actual Retén de Villucura en Santa Bárbara.

Evalúan reconstrucción del Retén de Villucura y centro de vigilancia rural en Santa Bárbara

María José Villagrán prensa@latribuna.cl

a reconstrucción del Retén de Villucura, emplazado en la comuna de Santa Bárbara, se ha convertido en una de las prioridades para enfrentar las necesidades de vigilancia y prevención del delito en una extensa zona rural que, según sus autoridades, requiere apoyo urgente en materia de infraestructura y dotación policial.

Esta semana, el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Oses, junto a la diputada Joanna Pérez, sostuvo una importante reunión con el director de Logística de Carabineros de Chile, general David Rubio, instancia en la que se reiteró la necesidad de reconstruir el Retén de Villucura e implementar un centro de vigilancia rural que permita reforzar la presencia policial en sectores apartados de la comuna.

Como resultado de este encuentro, Oses confirmó para el próximo lunce- la llegada de una delegación de profesionales de la Dirección Nacional de Logística de Carabineros a la comuna de Santa Bárbara para comenzar el trabajo técnico de diseño y evaluación del nuevo cuartel policial en la zona.

"Uno de los problemas mayo-

Este lunes, una comitiva técnica de la Dirección Nacional de Logística de Carabineros llegará a la comuna para comenzar el análisis y diseño del nuevo cuartel y centro de monitoreo rural. El objetivo es atender la creciente demanda por mayor protección y modernizar las condiciones de los servicios policiales en las zonas alejadas.

res es la falta de recursos, especialmente en temas de seguridad y prevención. Hoy día trabajamos en un plan integral para reforzar las medidas que permitan prevenir delitos y faltas que lamentablemente ocurren en nuestra comuna", explicó el alcalde Cristian Oses.

El jefe comunal detalló que actualmente la dotación policial se divide entre la Cuarta Comisaría y el Retén de Villucura, este último con una infraestructura que, aseguró, cumplió su vida útil hace tiempo.

"Hay que actualizar la infraestructura y la ubicación donde está emplazado. Por eso nos reunimos en Santiago y logramos que una comitiva dela Dirección Nacional de Logística visite tanto la Cuarta Comisaría como el retén, para avanzar en la posibilidad de reconstruirlo en el mismo sector", agregó.

MEJORAR CONDICIONES PARA CARABINEROS Y LA COMUNIDAD

Para Oses, la reconstrucción

del Retén de Villucura no solo busca entregar mejores condiciones de trabajo a los funcionarios de Carabineros, sino que también brindar tranquilidad a la comunidad que, desde hace años, reclama mayor seguridad.

"Es necesario mejorar las condiciones de nuestros carabineros y de toda la comunidad. Estamos en deuda con la infraestructura y eso incide directamente en la seguridad. No solo estamos preocupados, sino que nos hemos ocupado de tocar las puertas donde tengamos que ir para conseguir los recursos para nuestra comuna", sostuvo.

En esa línea, destacó la importancia de gestionar financiamiento no solo con organismos del Estado, sino que también a través de alianzas con empresas del sector.

"La seguridad es una de las problemáticas más sentidas por nuestra gente. Una vez que tengamos elaborado el proyecto, vamos a buscar recursos con la empresa privada, con el Gobierno Regional y todas las líneas de financiamiento disponibles para que esta construcción no sea solo un sueño, sino una realidad", subrayó.

DIPUTADA PÉREZ: "EL SECTOR CORDILLERANO NECESITA SEGURIDAD"

Por su parte, la diputada Joanna Pérez valoró la disposición de Carabineros de avanzar en soluciones concretas para la provincia de Biobío y aseguró que continuará apoyando a los alcaldes para sacar adelante proyectos largamente esperados por sus comunidades.

"Tal como le hemos expresado al director general de Carabineros, es necesaria una mirada integral en la provincia de Biobío, no solo en materia de cuarteles y retenes, sino también en infraestructura comprometida con el Gobierno Regional. Lo más importante es que los proyectos se ejecuten", enfatizó la parlamentaria.

Asimismo, Pérez destacó que se han acompañado diversas iniciativas en distintos puntos de la provincia, como Paillihue, donde existe un proyecto pendiente desde hace años. "Villucura es un ejemplo de la urgencia que tiene reforzar la seguridad en nuestros sectores rurales. Logramos avanzar en Rucalhue, pero aún falta Quilaco, que el alcalde también ha solicitado. El sector cordillerano de Biobío necesita seguridad y en eso hemos acompañado transversalmente", afirmó.

El arribo de la comitiva técnica de Carabineros será clave para establecer la factibilidad y definir el diseño preliminar del nuevo Retén de Villucura.

"Las reuniones sostenidas con el general David Rubio han sido muy positivas. No solo pudimos plantear nuestra problemática y respaldar el trabajo de Carabineros, sino que también avanzar en acciones concretas. Esta delegación nos entregará la asesoría técnica para elaborar el proyecto y luego saldremos a gestionar los recursos", indicó Oses.